



IG Lebensraum Klettgau

Co-Präsidium

Kantonsrätin Martina Munz, SP, Hallau
Kantonsrat Markus Müller, SVP, Löhningen

Den Klettgau als Wohn- und Lebensraum erhalten und entwickeln!

Der Klettgau hat Potenzial als attraktive Wohnregion, als Lebensraum und Naherholungsgebiet. Voraussetzungen für eine nachhaltige Entwicklung sind

- die Erhaltung der wertvollen Kulturlandschaft mit ihrem intakten Landschaftsbild
- die Verhinderung von ausserordentlichen Emissionen
- eine weitsichtige und umweltgerechte Planung der Infrastruktur und der räumlichen Nutzungen

Unsere Landschaft ist bedroht!

Die aktuellen Diskussionen über eine mögliche

- **Schnellstrasse durch den Klettgau (A98)** und das Vorhaben für den Bau einer weiteren
- **Hochspannungsfreileitung quer durch den Klettgau** müssen aufschrecken.

Die Stärke des Klettgaus liegt in der Entwicklung als attraktive Wohnregion. Projekten und Ideen, die dieses Ziel gefährden, dürfen wir keine Chance geben!

Ziele der IG Lebensraum Klettgau (IGLK)

- Verhinderung landschaftszerstörerischer Projekte,
- Erhaltung und nachhaltige Entwicklung des Klettgaus als Wohn und Lebensraum,
- der besorgten Bevölkerung eine Stimme geben,
- Behörden und Parlament den Rücken stärken durch die unmissverständliche Haltung der Bevölkerung,
- Information und Sensibilisierung.

Finanzierung

Die Kosten der IG sollen über Spenden finanziert werden. Mitgliederbeiträge sind keine vorgesehen. Um die Kosten möglichst tief zu halten, erfolgen die Informationen über E-Mail oder Medien.

Ich unterstütze die Ziele der IGKL und trete der IG bei:

Name oder Organisation	Vorname	Ort	E-Mail-Adresse

Anmeldung senden an:

munz@shinternet.ch / Martina Munz, Fernsichtsrasse 21, 8215 Hallau